
ATA DA SESSÃO Nº 24                     DE 14 DE SETEMBRO DE 2021. 

Ata da sessão ordinária do segundo período Legislativo da oitava legislatura da Câmara 

Municipal de Ulianópolis, realizada em 14 de setembro de 2021. Presidente: - vereador Daniel 

Pereira da Silva, 1º secretário: - vereador Marcell Gineli e 2º secretário em exercício vereador 

Givado Ribas Mesquita. Aos quatorze dias do mês de setembro de 2021 à hora regimental no 

Prédio da Câmara Municipal de Ulianópolis, além da mesa acima referida compareceram ainda 

os seguintes vereadores: - Jarles Queiroz, Nilton do Salão, Araldo Ribeiro, Heider Carvalho, Igor 

Gatti, Babal da Van e vereadora Eliana Aguilar. Havendo quórum legal o Presidente declarou 

aberta a sessão, solicitou a leitura bíblica do dia feita pela vereadora Eliana, solicitou da 

secretária a leitura da ata anterior, que após ser lida, discutida e votada foi aprovada por 

unanimidade de votos, solicitou ainda a leitura dos expedientes e das proposições onde 

constavam oficio 511/2021 – SEMED da Secretaria Municipal de Educação, Indicação nº 113/21 

de autoria do ver. Jarles e nº 114/21 de autoria do vereador Nilton do Salão, Projeto de Lei nº 

427/2021 que dispõe sobre o parcelamento do solo urbano no município de Ulianópolis, Projeto 

de Lei nº 429/2021 que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 

2022, Projeto de Lei nº 433/2021 que reformula a coordenaria municipal de proteção e defesa 

civil do município de Ulianópolis (COMPDEC), o fundo municipal de proteção e defesa civil – 

(FUMPDEC), revoga a Lei Municipal nº 387/2018 e Projeto de Lei nº 434/2021 que dispõe sobre 

instituição de vantagem de natureza Indenizatória dos agentes Comunitários de Saúde e de 

Endemias. Ato seguinte o Presidente passou para a ordem do dia e colocou em 2ª discussão o 

Projeto de Lei nº 427/2021, encerrada a discussão foi colocado em 2ª votação sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos, colocou em 1ª discussão o Projeto de Lei nº 429/2021, 

encerrada a discussão colocou em 1ª votação sendo o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos, sendo contrário o vereador Marcell, colocou em discussão a Indicação nºs 113/2021 e 

114/2021, encerrada a discussão foram colocadas em votação, sendo ambas aprovadas por 

unanimidade de votos, o Presidente encaminhou os Projetos de Lei nº 433/21 e 434/2021 para 

as comissões e em seguida franqueou a palavra os senhores vereadores e vereadora. A 

vereadora Eliana solicitou a palavra, referenciou aos presentes e falou de sua preocupação com 

o número crescente de pacientes do cap’s e por esse motivo havia conversado com a Prefeita 

sobre a possibilidade de fazerem triagem nas unidades Básicas de Saúde, para desafogar o cap’s, 

pediu a seus colegas que visitem o espaço físico utilizado hoje pelos pacientes, segundo a 

vereadora os pacientes precisam fazer atividades como oficinas e por não haver espaço o 

tratamento do paciente se resume a medicamentos e por isso conversou com o Secretário de 

Cultura que se prontificou a ceder um espaço, na secretaria, para as atividades dos pacientes do 

Cap’s, uma parceria que será muito benéfica nesse momento e que a falta de atividade dos 

pacientes faz com que surjam outras doenças em razão do sedentarismo, disse ainda que no 

início do seu mandato havia conversado com o Secretário de Educação sobre a possibilidade de 

contratação de uma assistente social e um psicólogo para atendimento nas escolas, e que estava 

muito feliz por saber que já contrataram um psicólogo para a Secretaria de Educação e estão 

analisando a possibilidade de contratarem a assistente social e finalizou agradecendo. E não 

havendo mais nada a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e em seguida declarou 

encerrada a sessão.  


